
 

 

 Requerimento nº 041/2025 
 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer explicações plausíveis sobre as ocorrências no município que 
motivaram a decretar estado de calamidade pública entre os dias 10 e 29 de janeiro 
do ano em curso, já que em várias outras ocasiões não foi decretado tal estado, 
apesar dos volumes de chuvas muito maiores e por períodos mais extensos. 
 
• Em virtude do referido decreto, quais verbas foram obtidas tanto no âmbito 
estadual como federal? 
• Quais os valores das verbas, caso obtidas?  
• Informar detalhadamente onde serão aplicadas? 
• Por que tais verbas não foram comunicadas a Câmara, que tem por obrigação a 
fiscalização orçamentária? 
 
 
Justificativa: 
 
No verão, nosso município costuma sofrer constantes ameaças com as enchentes, 
quando passamos por vários dias chuvosos, o que não ocorreu, nem mesmo o 
acometimento por um único dia com volume de chuva totalmente anormal (tromba 
d'água). É do nosso conhecimento o problema ocorrido na ponte do Ypiranga e a 
necessidade de reparo na ponte do Campestre, porém, não é do nosso 
conhecimento os casos mais extremos que talvez tenham sido alegados. Sendo 
assim, aguardamos ansiosos as respostas. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 13 de fevereiro de 2025 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente 
 
 


